

岩手教区報

第383号
 立教187年11月1日
 天理教岩手教務支庁
 盛岡市馬場町3-40
 TEL 019-622-7962
 FAX 019-623-9597

8月から10月にかけて修養科九九八期の一期講師をつとめさせて頂きました。この期は、一組(男子クラス)18人、一〇一組(女子クラス)11人の計29人で、過去最少人数だったそうです。私は一〇一組の担任でした。少ない人数とはいえ、11人なら11人の人生がある訳で、20歳から92歳までの年齢層、妊娠中の方、大きな身上を抱えた方もおられて、一人ひとりの修養に資するように心してつとめました。

それにしても、この8月、9月、10月の初めまで、おぢばは沸騰するような暑さでした。猛暑、酷暑の域をはみ出すような灼熱の太陽を浴びた感じがいたします。こういう時期に、敢えて修養科を志願するだけあって、男女クラス共に、皆が純粹に道を求めておられました。そして、一〇一組ではこの時節の志願について、異口同音に「今しかない」と、ねりあいや感謝などの時間に話されるのでした。つまり、それぞれに事情や経緯は違えど、この8月から来るべくして来たという方ばかりでした。

まさしく教祖が引き寄せて、お引き合わせ下さったのでしよう。同じような境遇、身上の方の組み合わせもあり、いんねんのある者を寄せておたすけ下さる思



修養科一期講師をつとめて 奥州支部長 崎山道範



召を深く悟らせて頂きました。さて、我がクラスの鮮やかな御守護のお話を。修養科に来られる前から脚にむくみのあったKさん(64歳)。手押し車を押しでの歩行でした。日を重ねるにつれて、脚のむくみが増し、腕まで腫れるようになってきました。一か月目の中頃、地元大阪のかかりつけ医に行くと、一目Kさんを見た医師は大変驚き、すぐ総合病院に回されました。そして、即検査。心臓と肺に水がたまっていて、心不全と診断。レントゲンでは胸から下が真っ白だったそうです。ICUで4日間点滴治療。排尿により体の水分が抜けて、体重が18キロ減。入院は10日間。前の体とは全然違った感じで楽になったそうです。退院前の検査でも、またその後の検査でも異常は見られず、医師は原因をつかめないもので、ずっと不思議がっているそうです。そして、「天理教の合宿」について随分質問されたとのことでした。入院した次の日より3日間、九九八期全員でお願いづつとめを頂きました。Kさんは、この皆さんの真実のお蔭で御守護頂いたと感謝しています。

期間中、不思議はまだたくさんありました。おぢばは実にありがたいところですよ。

全教会布教推進月間 全教一斉にをいがけデー



- 行事予定 [11月分]
- 1日 役員会議(10時)
 - 2日 少年会例会(18時)
 - 3日/4日 ようばく一斉活動日 (開催日変更の支部あり)
 - 9日 女子青年例会(10時)
 - 16日 学生担当委員会例会 (19時30分)
 - 17日 災害隊支部幹部研修会(13時)
 - 30日 青年会例会(19時)
 - 道職員の集い役員会(10時)
 - 第17回陽気フォーラム(9時30分)
 - 婦人会例会(10時)





少年会

「わかぎの集い」報告



少年会岩手教区団は、去る9月16日(月・祝)、教務支庁を会場に「わかぎの集い」を開催し、中学生8人、担当者9人、合計17人が参加した。午前はおつとめ総会に向けて、祭儀式とおつとめの練習に励んだ。午後からは学生会員が合流して、イニシアティブゲーム(信頼性や協調性を育むグループワーク)を楽しみ、最後に学生会との交流があり、崎山陽平教区学生会委員長から会活動の説明があった。

「第51回少年会岩手教区団 おつとめ総会」報告

少年会岩手教区団は、去る10月14日(月・祝)、「第51回少年会岩手教区団お

つとめ総会」を開催し、少年会員37人(内わかぎ15人)、育成会員53人、合計90人が参加した。

わかぎ(中学生)による祭儀式から始まり、よろづよ八首をわかぎが、一、二、三下り目を九戸・二戸支部が、四、五、六下り目を盛岡・花巻支部が、七、八、九下り目を奥州支部が、十、十一、十二下り目を三陸・県南支部がそれぞれ勇んで勤めた。

その後式典に移り、高橋邦和岩手教区団長が少年会長様の御告辞を代読し、続いて挨拶に立った鈴木真彦教区長は、少年会活動の目的についてわかりやすく丁寧にお話し下された。昼食後は、お楽しみ行事としてビンゴゲーム、O×クイズで大いに盛り上がり、楽しいひとときを過ごし、午後2時解散となった。



婦人会

「めんこいマルシェ」報告

教区婦人会は、去る10月6日(日)、教務支庁を会場に「めんこいマルシェ」と称した親睦行事を行い、女子青年8人、担当者6人、他2人、計16人が参加した。午前10時に開会し、おつとめをつとめた後、鈴木真喜教区婦人会主任が挨拶に立った。鈴木主任は「おもいやりの心とやさしい心、そしてつくす心、このおやつので日々を通して頂き、陽気ぐらしに近づいていきましよう」と語りかけた。続いての自己紹介では、6つのお題でサイコロトークを行い、参加者は楽しい雰囲気での交流を深めていた。

昼食後は、みんなでデコレーションしたケーキをそれぞれでトッピングして試食タイムとなり、最後に例会や女子青年大会など、女子青年の活動を紹介します。午後1時解散となった。



学生担当委員会

「道の学生ひのきしんDAY」報告

教区学生会は、去る9月16日(月・祝)、教務支庁を会場に「道の学生ひのきしんDAY」を実施し、学生3人が参加した。

最初に崎山陽平教区学生会委員長から「全国の道につながる学生が時を同じくひのきしんに励む姿を教祖にご覧頂き、お喜び頂けるよう頑張りましょう」と歓迎の挨拶があり、その後参加者一同で盛岡市大通りに移動し、勇んでゴミ拾ひひのきしんをさせて頂いた。教務支庁に戻りゴミの分別を済ませた後、昼食をとり交流行事を行って親交を深めた。

閉会にあたり

崎山委員長は、「12月の学生会総会には、1人でも多くの学生が参加してくれるよう、声かけと準備をしつかりと進めたい」との挨拶があり解散となった。



高校生の集い「まなびば」

【12月7日～8日】

日時 12月7日(土) 13時集合
8日(日) 9時終了予定

会場 教務支庁

対象 中学生・高校生・大学生・短大生・専門学校生

内容 グループワーク、おつとめ練習、他

持ち物 着替え、はつぴ、他
※詳細及び参加希望の方は、支部学生担当委員にお問い合わせください。

「第39回教区学生会総会」

【12月8日】

教区学生会は「第39回教区学生会総会」を左記のように開催します。一人でも多くの学生層の参加をお願いします。

日時 12月8日(日) 10時～15時
会場 教務支庁
内容 おつとめ、式典、昼食、交流会
対象 中学生・高校生・大学生・短大生・専門学校生



道の教職員の集い

「第17回陽気フォーラム」

【11月30日】

日時 11月30日(土) 9時半～12時
会場 教務支庁

講師 巽^{たかし}信行氏(修心分教会長)
テーマ 「話し過ぎないにおいがけ」
参加費 千円(昼食・資料代含む)

※11月20日(水)迄に各支部長へお申し込みください。



支部幹部研修会

日時 11月16日(土) 13時～
17日(日)

場所 教務支庁
内容 教務支庁内外の清掃、備品整理、例会、他
参加費 1500円